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子ども特派員 わが街を行く！

問

大きく育て！私たちの苗♪大きく育て！私たちの苗♪

　この紙面は、自分の住んでいる街や校内活動を、自分たち　この紙面は、自分の住んでいる街や校内活動を、自分たち
で取材・編集する「子ども特派員」とともに編集しています。で取材・編集する「子ども特派員」とともに編集しています。
　今回の「子ども特派員」は、小絹小学校５年生の　今回の「子ども特派員」は、小絹小学校５年生の高高
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暉暉さん（左から）が、ＮＰＯ法人さん（左から）が、ＮＰＯ法人
「「古古

ふるせふ る せ

瀬瀬の自然と文化を守る会」の皆さんの指導のもとに行わの自然と文化を守る会」の皆さんの指導のもとに行わ
れた、田植えの様子をご紹介します。れた、田植えの様子をご紹介します。

　田植えをして思ったことは、はだしで田んぼに入った時に　田植えをして思ったことは、はだしで田んぼに入った時に
すごく気持ちよかったことです。最初は変な感しょくでしたすごく気持ちよかったことです。最初は変な感しょくでした
が、なれてくると気持ちよかったです。苗を植えるのは、説が、なれてくると気持ちよかったです。苗を植えるのは、説
明を聞いている時はかんたんだな、と思ったけど、やってみ明を聞いている時はかんたんだな、と思ったけど、やってみ
たらすごくむずかしかったです。「植えるよりさす感じだよ」たらすごくむずかしかったです。「植えるよりさす感じだよ」
と古瀬の会の方に教わったので、その通りにやると、思ったと古瀬の会の方に教わったので、その通りにやると、思った
以上に上手にできて、楽しかったです。今回は、田んぼを半以上に上手にできて、楽しかったです。今回は、田んぼを半
分かりて植えましたが、自分の列を植えるだけでも大変だっ分かりて植えましたが、自分の列を植えるだけでも大変だっ
たので、田んぼ全体に苗を手で植えていくのは、とても大変たので、田んぼ全体に苗を手で植えていくのは、とても大変
なことなんだなと思いました。今回の田植えは、はじめてのなことなんだなと思いました。今回の田植えは、はじめての
ことが多かったのでとても楽しかったです。稲刈りの時までことが多かったのでとても楽しかったです。稲刈りの時まで
に苗がどのくらい育つのか楽しみです。はやく自分で植えたに苗がどのくらい育つのか楽しみです。はやく自分で植えた
苗からできたお米を食べてみたいです。苗からできたお米を食べてみたいです。

　田植えのあとは、「古瀬の自然と文化を守る会」の　田植えのあとは、「古瀬の自然と文化を守る会」の
寺寺
てらだて ら だ

田田さんにインタビューをしました。さんにインタビューをしました。
　田植えをする時どんな気持ちをこめているかを聞い　田植えをする時どんな気持ちをこめているかを聞い
てみると「もともと古瀬の会というのは自然と文化をてみると「もともと古瀬の会というのは自然と文化を
守る会で、だから無農薬で機械を使わない。自然を守守る会で、だから無農薬で機械を使わない。自然を守
るという気持ちをこめてやっている」と答えてくれまるという気持ちをこめてやっている」と答えてくれま
した。昔の田植えのやり方だから、おいしいお米が作した。昔の田植えのやり方だから、おいしいお米が作
れて、その方法を私たちに伝えてくれているのだといれて、その方法を私たちに伝えてくれているのだとい
うことがわかりました。田んぼをつくるうえで一番大うことがわかりました。田んぼをつくるうえで一番大
変なことは草取りだそうです。無農薬なので、草がた変なことは草取りだそうです。無農薬なので、草がた
くさん生えてくるので、夏は暑い中、田んぼに入り草くさん生えてくるので、夏は暑い中、田んぼに入り草
取りをしてくれているそうです。取りをしてくれているそうです。
　田植えをやっていてよかった、と思うことはなんで　田植えをやっていてよかった、と思うことはなんで
すかと聞くと、「自然とふれあいながら子どもたちとすかと聞くと、「自然とふれあいながら子どもたちと
楽しく田植えをして、お米をつくることの大変さ、自楽しく田植えをして、お米をつくることの大変さ、自
分で育てたものを食べるおいしさを伝えられること」分で育てたものを食べるおいしさを伝えられること」
と話してくれました。と話してくれました。
　今回私たちは田植えの体験をして、米作りの大変さ　今回私たちは田植えの体験をして、米作りの大変さ
が分かったので、お米に対する意識が深まりました。が分かったので、お米に対する意識が深まりました。
これからもお米を食べる時は感謝して食べようと思いこれからもお米を食べる時は感謝して食べようと思い
ました。ました。

　私たち子ども特派員は、５月７日に田植え体験をしてきま　私たち子ども特派員は、５月７日に田植え体験をしてきま
した。小絹小学校５年生みんなが参加した田植えのあとは、した。小絹小学校５年生みんなが参加した田植えのあとは、
子ども特派員として、田植えの方法を教えてくれたＮＰＯ法子ども特派員として、田植えの方法を教えてくれたＮＰＯ法
人「人「古古

ふるせふ る せ

瀬瀬の自然と文化を守る会」の方に、インタビューをしの自然と文化を守る会」の方に、インタビューをし
ました。ました。
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 おいしいお米になあれ！

 おいしいお米になあれ！
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